



10 février 2022

Le Prix « Culture et Economie » de l'Etat du Valais décerné au Zermatt Unplugged

Le « Prix Culture et Economie Valais » honore une manifestation qui contribue à la fois au développement de la culture et de l'économie. Pour cette quatrième édition, le Conseil d'Etat a décidé de décerner le prix au Zermatt Unplugged. Depuis sa création en 2007, le festival sis au pied du Cervin a réussi à se faire une place parmi les rendez-vous musicaux incontournables en Europe. Avec ce prix, le Zermatt Unplugged reçoit un montant de 20 000 francs.

Le festival Zermatt Unplugged est le lauréat 2023 du « Prix Culture et Economie Valais ». Le Conseil d'Etat a pris sa décision en tenant compte des quatre critères suivants :

- l'originalité, la qualité et l'exemplarité des productions et réalisations attestées à la fois par les milieux culturels et économiques ;
- la portée et l'intensité dans la durée du rayonnement national et international ;
- l'impact et les retombées en matières culturelle et économique pour le Valais ;
- la capacité démontrée des responsables d'avoir mis en place un modèle de financement à même d'en assurer la pérennité.

Avec ce prix, le Zermatt Unplugged reçoit un montant de 20'000 francs.

Musique acoustique, ambiance électrique et panorama iconique

Un espace intimiste, des artistes prestigieux, de nouveaux talents prometteurs et des DJs renommés, le tout devant un décor incomparable... Tels sont les ingrédients qui ont fait du festival de musique acoustique Zermatt Unplugged un rendez-vous incontournable de la scène musicale européenne. Au-delà des artistes de renommée internationale, le festival permet également à de jeunes groupes valaisans de faire leurs premières armes. Le Service de la culture finance la participation de deux à trois groupes, profitant ainsi de cette tribune pour se faire connaître et rencontrer des programmeurs. La scène locale est ainsi mise à l'honneur dans le cadre d'un événement d'envergure internationale.

Fondé en 2007 par Thomas Sterchi et Marco Godat sous la forme d'un festival d'auteurs-compositeurs-interprètes, le Zermatt Unplugged est depuis devenu un événement prisé tant par les artistes que les amateurs de musique. Chaque année, plus d'une centaine de concerts ont lieu durant les cinq jours du festival, répartis sur une quinzaine de scènes dans le village et sur les flancs des montagnes entourant le village.



Depuis sa création, de nombreux musiciens et groupes de renommée internationale se sont laissé séduire par l'idée de proposer des concerts intimistes sur les scènes des chapiteaux, en plein air ou dans les clubs du festival. Le programme du Zermatt Unplugged se démarque ainsi par sa polyvalence, sa qualité et son caractère international. La combinaison de la musique acoustique, des paysages iconiques et de l'atmosphère incomparable qui se dégage de la station lovée au pied du Cervin font de ce festival une expérience musicale unique en Europe. En 2022, le festival a attiré plus de 25'000 personnes dans la station haut-valaisanne.

Personnes de contact

Mathias Reynard, chef du Département de la santé, des affaires sociales et de la culture,
027 606 50 90

Christophe Darbellay, chef du Département de l'économie et de la formation,
027 606 40 00